

Ressort: Politik

Agrarministerin Klöckner beklagt "Verlust der Debattenkultur"

Berlin, 22.04.2018, 17:00 Uhr

GDN - Bundesagrarministerin Julia Klöckner (CDU) hat einen "Verlust der Debattenkultur" in Deutschland beklagt. "Landwirtschaft und Ernährung sind Kampft Themen geworden", sagte Klöckner dem "Tagesspiegel" (Montagsausgabe).

"Das hat leider auch zu einem Verlust der Debattenkultur geführt." Viele Menschen hätten ein "Gut-Böse-Schema" im Kopf, sagte die CDU-Politikerin. Das sei ärgerlich. Landwirtschaftsverbände würden dabei gerne "platt" als Lobbyisten abgetan. Dabei sei es legitim, die Interessen der Bauern zu vertreten, so Klöckner.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105096/agrarministerin-kloeckner-beklagt-verlust-der-debattenkultur.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com